

## 平成 30 年度 庄内支部理学療法士懇親会 報告

日時：平成 30 年 7 月 5 日（木）19：00～21：00

会場：鶴岡市勤労者会館

恒例となりました庄内支部理学療法士懇親会。今年度は会員 59 名、新入会員 12 名の計 71 名と多数の参加をいただきました。

池田支部長の開会の挨拶に始まり、こちらも恒例となりました新入会員の他者紹介では先輩からの愛溢れる紹介とそれに応える新入会員のエネルギッシュな言葉（時には一発芸もあり）に、会場は笑いと温かい拍手に包まれ、大いに盛り上がりました。理学療法士としての一步を踏み出したばかりの新入会員たちですが、先輩スタッフに支えられながら日々奮闘していると感じました。個性ある新入会員が庄内支部のメンバーに加わってくれたことで、支部の活動もさらに盛り上がっていくことと期待しています。

テーブルをまわるとそれぞれ賑やかに盛り上がっており、どの写真も笑顔が溢れています。同じ庄内支部といえども、北庄内と南庄内のスタッフが一堂に顔を合わせる機会はなかなかないため、この懇親会をきっかけに親睦が深まったのではないかと思います。今年度も飲食はオードブルや缶チューハイなどを準備させていただき、手作り感のある雰囲気での開催となりました。キンキンに冷えた生ビールに鶴岡名物のかこ弁、スイーツと、こだわりの詰まった内容になったため、参加者の皆様には満足していただけたのではないかと感じております。

会の中では、今年度の県学会で学会長を務められた五十嵐先生からの挨拶も頂きました。県学会でも多数の庄内支部の会員に協力を頂き、盛況に県学会を終えることができ、庄内の結束力の高さを感じました。庄内支部の活動としては、今年度も一症例検討会をはじめ、装具療法、認知症についての勉強会を予定しています。今後も支部の活動にご理解とご協力を頂けますよう、よろしくお願い致します。

文責：長谷部裕美



